

## **Pesaro eine Woche im Zeichen von Benelli**

Die unter chinesischer Regie stehende Marke Benelli veranstaltet im nächsten Monat an ihrem Stammsitz im italienischen Pesaro die „Benelli Week 2018“ (10.–16.9.2018), die dem dreifachen italienischen Staatsmeister Dorino Serafini gewidmet ist. Er wurde in Pesaro geboren und fuhr für Ferrari einst auch in der Formel 1.

Zum Programm des Benelli-Treffens gehören Ausfahrten in die Umgebung, der Besuch verschiedener Motorradmuseen und jeden Abend eine spezielle Veranstaltung im Benelli Museum in Pesaro. Am vorletzten Tag ist eine Ausfahrt zum Schloss Mondavio geplant. Am Sonntag, 16. September 2018, wird wieder die traditionelle Tour „The Music of the Motorcycle“ gefahren, die für alle vor 1965 gebauten Motorräder aller Marken offensteht. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Benelli.

Foto:  
Benelli